
議題

①学校運営協議会会⻑・副会⻑の選出 

②学校運営の基本的な方針について

③全日制について

④定時制について

⑤質疑応答

⑥その他

　

・第２回学校運営協議会　１０月頃予定

①会⻑、副会⻑が選任された。

②学校運営の基本的な方針を校⻑が説明し、承認された。

③全日制について　目標達成に向けた具体的な取り組みについて説明し、承認された。

④定時制について　目標達成に向けた具体的な取り組みについて説明し、承認された。

⑤その他

　・きのくにコミュニティスクールの実態と学校の意識に関する調査ついて

　・懸垂幕を掲げる場所の協力について

　・同窓会館の広報の仕方について

     等、意見交換した。
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議論した主な内容

今後の取組・活動
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